



Colegio de Abogados de Málaga

icamalaga.es

e-miramar

41/2017

Reunión en Subdelegación para buscar soluciones ante el aumento de inmigrantes que llegan en pateras



El decano, Francisco Javier Lara, y el diputado responsable del Turno de Oficio, Guillermo Jiménez, han participado en una reunión que se ha celebrado en la Subdelegación del Gobierno en Málaga para abordar y buscar soluciones ante el aumento espectacular del número de personas que llegan en pateras a las costas de Málaga.

A la reunión han acudido, además del subdelegado, Miguel Briones, representantes de instituciones como el Ayuntamiento de Málaga, la Autoridad Portuaria, la Policía Nacional, la Guardia Civil, Salvamento marítimo y Cruz Roja, entre otros.

Los abogados de oficio del Colegio, que ha creado un turno especial para atenderles, han atendido en lo que va de año a cerca de 1.900 personas.

El Colegio y el CB Marbella organizan una jornada para abordar la fiscalidad de los clubes de deporte base



Torneo 3x3 de baloncesto

El Colegio y el CB Marbella han presentado la jornada sobre fiscalidad de los clubes de deporte base que se celebrará este viernes, 24 de noviembre, en el centro cultural Cortijo de Miraflores.

En el acto han participado el decano, Francisco Javier Lara; el concejal de Deportes del Ayuntamiento de Marbella, Javier Mérida; el presidente del CB Marbella, Enrique Agüera, y el delegado en Málaga de la Federación Andaluza de Baloncesto, Ricardo Bandrés, quienes han explicado que, además de esta actividad, el sábado tendrá lugar un torneo de baloncesto 3x3 en las terrazas de Plaza del Mar. La recaudación de este encuentro se destinará a la Obra Social del Colegio.

[Leer más](#)

El Colegio y la Diputación organizan un congreso para tratar en profundidad desahucios y cláusulas abusivas



Bancario

El salón de actos del Colegio acogerá el jueves 23 y el viernes 24 de noviembre un congreso sobre ejecuciones hipotecarias, declarativos ordinarios por cláusulas abusivas, alternativas de negociación con entidades financieras y productos vinculados a préstamos hipotecarios.

Estas jornadas, organizadas por el Colegio y por la Diputación de Málaga, están dirigidas a profesionales del Derecho, alcaldes, concejales, técnicos municipales, plataformas ciudadanas y personal de los servicios sociales de los municipios de la provincia.

[Leer más](#)

Jornada sobre adecuación al Reglamento Europeo de Protección de Datos y 'Mediación a mediodía'



La sección de Nuevas Tecnologías ha organizado una jornada para abordar, desde una perspectiva eminentemente práctica, el proceso de adaptación a los nuevos requisitos normativos y para analizar los retos y oportunidades que representa para la abogacía, especialmente en relación con la figura del delegado de Protección de Datos, que se perfila como una figura esencial en las organizaciones.

En la presentación han participado, entre otros, la diputada Sandrine Sánchez; el responsable de la sección, Fernando Núñez. Los ponentes han sido Camino García, abogada especializada en privacidad y derecho TIC; Ramón Miralles, miembro de la junta directiva de ENATIC; Ángel Pérez, gerente de Data Control Tecnologías de la Información, y José Ángel Valderrama, gerente de Nuevas Tecnologías de AENOR.

Mediación

Por otra parte, también se ha celebrado una nueva sesión de la actividad 'Mediación a mediodía', que en esta ocasión ha tenido como protagonista a la abogada Nieves Núñez, quien ha abordado las herramientas que se pueden utilizar para tener éxito en una mediación.



Café Criminis

La sección de Derecho Penal continúa con la actividad formativa denominada Café Criminis, que ya alcanza la vigésimo quinta edición.

Esta semana, la ponencia ha corrido a cargo de la compañera María Dolores Compán, quien ha explicado en su intervención el delito de ocupación de inmuebles del art. 245 CP y las medidas cautelares.

Medio centenar de letrados han participado en esta actividad, que tiene un formato muy atractivo y que favorece la interacción de los ponentes con los asistentes.



Coloquio en Torremolinos sobre 'La prescripción penal: alegación y práctica'



La Comisión de Formación de la Delegación del Colegio en Torremolinos ha desarrollado una charla en la que se ha tratado, desde una perspectiva eminentemente práctica, la alegación de la prescripción a lo largo de las diferentes fases del procedimiento penal.

El ponente, Juan José Arroyal, abogado experto en Derecho Penal y magistrado juez suplente en la Audiencia Provincial, ha realizado un análisis de la figura de la prescripción penal, indicando cómo y cuándo proceder a su alegación y práctica.

La actividad ha sido presentada por el delegado-presidente, Juan Ricardo Ruiz, junto con Elisa Granados, miembro de la Comisión de Formación.

Visita guiada al Caminito del Rey



Cultura

Un grupo de compañeros ha realizado una visita guiada al Caminito del Rey organizada por el área de Cultura del Colegio en la que han podido conocer uno de los mayores atractivos turísticos de la provincia y pasar una buena jornada de convivencia.

El Caminito del Rey es una senda aérea construida en las paredes del Desfiladero de los Gaitanes que tiene una longitud de 3 km y una anchura de apenas 1 metro.

Una de las partes más conocidas del enclave es el voladizo, una pasarela que cuelga a una altura de 105 metros del suelo. Tras su restauración, el Caminito del Rey ha supuesto un auténtico revulsivo a la zona.

RESOLUCIÓN ALTERNATIVA DE CONFLICTOS:

Tribunal Arbitral de Málaga (TAM) y Centro de Mediación del Ilustre Colegio de Abogados de Málaga (CMICAMALAGA): "Para la resolución extrajudicial de conflictos y situaciones litigiosas el Colegio de Abogados de Málaga dispone de un proceso de mediación bajo la gestión y administración del [CENTRO DE MEDIACIÓN](#) del ILUSTRE COLEGIO DE ABOGADOS DE MÁLAGA y de un proceso de arbitraje institucional bajo la gestión y administración del [TRIBUNAL ARBITRAL](#) DE MÁLAGA.

En cumplimiento de la Ley Orgánica 15/1999 de 13 de Diciembre, de Protección de Datos de Carácter Personal, el Ilustre Colegio de Abogados de Málaga, pone en su conocimiento que esta información ha sido remitida por personal al servicio del citado órgano colegial con la finalidad de cumplimiento de las funciones de su competencia. El contenido y los datos incluidos en este mensaje, son confidenciales y están dirigidos al destinatario o destinatarios designados, por lo que si lo ha recibido por error, le rogamos nos lo haga saber a la mayor brevedad posible, y elimine el original, no estando permitido hacer ningún uso del mensaje. Ponemos en su conocimiento la posibilidad de ejercer sus derechos de acceso, rectificación, cancelación y especificación, en los términos establecidos en la legislación vigente, que podrá hacer efectivos dirigiéndose por escrito al ILUSTRE COLEGIO DE ABOGADOS DE MÁLAGA, con dirección en el Paseo de la Farola.